
 

期  日 曜日 開始時間 質  問  者 

平成２７年 

９ 月 ９ 日 

水 

午前 

１１時頃から 

１ 大豆生田 春美 議員 

（公明クラブ） 

２ 小池 利雄 議員（公明クラブ） 

３ 黒澤 昭治 議員（大志会） 

平成２７年 

９月１０日 

木 

午前 

１０時から 

４ 滝田 一郎 議員（一誠会） 

５ 髙﨑 和夫 議員（政友会） 

６ 引地 達雄 議員（政友会） 

７ 君島 孝明 議員（政友会） 

８ 星  雅人 議員（一誠会） 

平成２７年 

９月１1 日 

金 

午前 

１０時から 

９ 髙木 雄大 議員（政友会） 

10 中川 雅之 議員（自民クラブ） 

11 鈴木  央 議員（一誠会） 

12 小野寺 尚武 議員（自民クラブ） 

13 髙瀨 重嗣 議員（政友会） 

 

大 田 原 市 議 会 

平成２７年第３回大田原市議会定例会 

質 問 通 告 表 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 １ 議席番号 ５ 質 問 者 大豆生田 春美 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子育て支援の充実につ

いて 

 

 

 

 

 

消防団サポート事業に

ついて 

 

こども医療費現物給付

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

 

（１） 

 

 

（１） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子育て支援メールマガジンの配信事業を実施す

る考えがあるのか伺いたい 

「父子健康手帳」を配布し、父親への育児啓発に

取り組む考えがあるのか伺いたい 

父親の子育ての集い「イクメン講座」を開催して

はと思うが本市の考えを伺いたい 

 

消防団サポート事業の進捗状況を伺いたい 

 

 

現物給付対象年齢を小学校６年生まで引き上げ

ることについて市の考え伺いたい 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ２ 議席番号 15 質 問 者 小池 利雄 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

買い物弱者の支援につ

いて 

 

 

 

 

 

認知症対策について 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

 

 

本市で取り組んでいる買い物支援の現状につい

て伺いたい 

愛知県豊根村で行っている買い物サービスでは、

買い物弱者対策と地元商店の維持、活性化を進め

ているが、本市でもこのような取り組みができれ

ばと思うが考えを伺いたい 

 

認知症サポーター制度の登録者数と今後の目標

について伺いたい 

本市が取り組んでいる認知症の自己判断や家族

の判断方法について伺いたい 

認知症のスクリーニングテストの導入について

本市の考えを伺いたい 

 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ３ 議席番号 １６ 質 問 者 黒澤 昭治 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

６次産業の推進につい

て 

 

 

 

 

 

公会計新基準について 

 

 

 

 

 

 

 

 

マイナンバー制度につ

いて 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

 

（１） 

 

（２） 

（３） 

 

（４） 

（５） 

 

 

（１） 

 

（２） 

（３） 

本市の６次産業に対する支援の取り組みと今後

の計画について伺いたい 

６次産業化に向けた農商工連携を図るための行

政の役割について伺いたい 

６次産業化を取り入れた体験教室について伺い

たい 

 

市の現在の進捗状況と今後の計画について伺い

たい 

固定資産台帳の整備状況について伺いたい 

複式簿記を導入したときの会計システムのクラ

ウド化について伺いたい 

財務を専門とした人材育成について伺いたい 

市民が一目でわかる財政状況の公表方法につい

て伺いたい 

 

マイナンバー制度導入準備の状況について伺い

たい 

総合的に総括する部署の設置について伺いたい 

自治体クラウドの状況や今後の計画について伺

いたい 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ４ 議席番号 ３ 質 問 者 滝田 一郎 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

４ 

住民票及び印鑑証明書

等各種証明書のコンビ

ニ交付について 

 

 

高齢者の肺炎球菌予防

接種助成金の増額につ

いて 

 

 

 

大田原市民健康診査の

充実について 

 

 

 

 

ポ リ 塩 化 ビ フ ェ ニ ル

（PCB）の適正な処理に

ついて 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

（１） 

 

 

（２） 

 

 

（１） 

 

住民票、印鑑証明書、所得証明書及び課税証明書

の交付の現況について伺いたい 

住民票及び印鑑証明書等各種証明書のコンビニ

交付について伺いたい 

 

高齢者の肺炎球菌予防接種の状況について伺い

たい 

本市の助成金の算定基礎（根拠）について伺いた

い 

助成金の増額について伺いたい 

 

子宮頸がん検査における細胞診と HPV（ヒトパ

ピローマウイルス）―DNA 検査の併用検診の有

効性及び導入について伺いたい 

腫瘍マーカー検診を希望者に対して有償化でメ

ニューに加えることについて伺いたい 

 

本市のポリ塩化ビフェニル廃棄物の保管状況と

処理の見込みについて伺いたい 

 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ５ 議席番号 ２０ 質 問 者 髙﨑 和夫 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「住む人が輝き来る人

がやすらぐ幸せ度の高

いまち」に向けた市政に

ついて 

 

 

栃木県立高等学校再編

計画に基づく市長の考

え方について 

 

那須中央農業共済組合

の新築、移転について 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

（１） 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

合併特例債事業の旧市町村ごとの達成状況につ

いて伺いたい 

今後の人口減少と高齢化に対応する地域整備計

画について伺いたい 

市長の２期目の今後の抱負を伺いたい 

 

中山間地域を支えるための県立高校に専門学科

（総合学科）の設置について要望する考えがある

か伺いたい 

 

新築、移転をする場合に本市は、跡地利用をどの

ように考えているのか伺いたい 

新築、移転をする場合の本市の支援について伺い

たい 



 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ６ 議席番号 １９ 質 問 者 引地 達雄 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

２ 

 

 

 

３ 

 

 

 

４ 

 

 

 

5 

 

新庁舎建設について 

 

 

ベトナム・ダナン市との

姉妹都市の提携につい

て 

 

大田原市の土地改良の

進捗状況について 

 

 

プレミアム付き大田原

市子育て支援券につい

てについて 

 

国際医療福祉大学医学

部について 

 

 

（１） 

 

 

（１） 

 

 

 

（１） 

 

 

 

（１） 

 

 

 

（１） 

 

 

 

事業手法の選定状況と完成時期について伺いた

い 

 

ダナン市との交流が始まり約４年になるが、姉妹

都市の提携について市の考えを伺いたい 

 

 

現在、市内で７か所、約１，０００ヘクタール規

模での整備の話が進められているが、市では今後

どのように進めていくのか伺いたい 

 

現在の販売状況について伺いたい 

 

 

 

大田原市へ医学部を誘致することについては、ど

のようになっているのか伺いたい 

 

 

 

 

 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ７ 議席番号 ９ 質 問 者 君島 孝明 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

２ 

 

 

３ 

 

４ 

施設使用料について 

 

 

 

 

空き家対策について 

 

 

特殊詐欺対策について 

 

大田原市新エネルギー

ビジョンについて 

（１） 

 

（２） 

（３） 

 

（１） 

（２） 

 

（１） 

 

（１） 

（２） 

 

 

市所有施設の使用料減免の考え方について伺い

たい 

シルバー割引等の導入について伺いたい 

グリーンパークの使用料減免について伺いたい 

 

解体費用の補助について伺いたい 

解体後の固定資産税について伺いたい 

 

特殊詐欺対応電話の設置補助について伺いたい 

 

現在の進捗状況について伺いたい 

バイオマスエネルギーについて伺いたい 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ８ 議席番号 ２ 質 問 者 星 雅人 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

「チームとしての学校」

に向けた取り組みにつ

いて 

 

 

 

 

 

 

セクシャルマイノリテ

ィ（性的少数者）の方々

に対する理解と支援に

ついて 

 

 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

（４） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（３） 

 

（４） 

 

 

本市の教員の勤務実態や多忙感の実態について

伺いたい 

「チームとしての学校」について本市の考え方を

伺いたい 

スクールカウンセラー及びスクールソーシャル

ワーカーの充実について伺いたい 

部活動支援員の配置や子ども教室の推進による

部活動のアウトソーシングについて伺いたい 

 

本市のセクシャルマイノリティに対する見解に

ついて伺いたい 

セクシャルマイノリティに対する差別及び偏見

の実態把握とこれまでの本市の方針について伺

いたい 

相談窓口の設置と市民への広報について伺いた

い 

学校における取り組み状況について伺いたい 

 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ９ 議席番号 ６ 質 問 者 髙木 雄大 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

３ 

 

 

大田原西地区都市再生

整備計画について 

 

 

 

 

 

生活困窮者自立支援法

の取り組みについて 

 

 

高齢者の健康管理と介

護予防への取り組みに

ついて 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

 

（１） 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

 

美原公園内の施設整備の進捗状況と今後の計画

について伺いたい 

基幹事業である道路整備の進捗状況について伺

いたい 

提案事業である雨水排水路整備の進捗状況につ

いて伺いたい 

 

平成２７年４月に施行された生活困窮者自立支

援法に基づく支援事業の進捗状況と今後の計画

について伺いたい 

 

これまでの健康管理と介護予防の取り組みの成

果と今後の計画について伺いたい 

美原公園に健康遊具を設置することについて本

市の考えを伺いたい 

 

 

 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 １０ 議席番号 ２２ 質 問 者 中川 雅之 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

２ 

 

 

 

水辺公園計画について 

 

 

（仮称）大田原母乳バン

ク設立について 

 

 

 

 

 

（１） 

 

 

（１） 

 

 

 

 

 

水辺公園計画事業の進捗状況と今後の本市の考

えを伺いたい 

 

子育て環境日本一を目指す大田原市に新たな施

策として、（仮称）大田原市母乳バンクの設立を

考えるべきと思うが本市の考え伺いたい 

 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 １１ 議席番号 １ 質 問 者 鈴木 央 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

２ 

 

 

３ 

 

 

街路樹の維持管理につ

いて 

 

防犯灯の設置について 

 

 

消防本部跡地の利用計

画について 

 

 

（１） 

 

 

（１） 

 

 

（１） 

（２） 

 

管理状況について伺いたい 

 

 

歩行者の目線から見た安心安全のための防犯灯

の設置について伺いたい 

 

進捗状況について伺いたい 

龍城公園を含めた計画等があるのか伺いたい 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 １２ 議席番号 ２３ 質 問 者 小野寺 尚武 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

行政運営について 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

 

次期総合計画の策定スケジュールについて伺い

たい 

行政運営にあたり、行政評価をどう位置付けして

いるのか伺いたい 

総合計画と行政評価の連動をどのように行って

いるのか、また今後の考えを伺いたい 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 １３ 議席番号 ７ 質 問 者 髙瀨 重嗣 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

２ 

 

 

 

 

３ 

 

 

４ 

 

 

 

 

大田原市の教育行政に

ついて 

 

スポーツイベントにつ

いて 

 

 

 

市の条例等で使用する

語について 

 

市の各種施設について 

 

 

 

 

（１） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（１） 

 

 

（１） 

（２） 

 

過去５年間の成果と今後の課題について伺いた

い 

 

大田原マラソン大会及び芭蕉の里くろばねマラ

ソン大会の将来展望について伺いたい 

全日本自転車競技選手権大会の再誘致について

伺いたい 

 

表記基準の変更について伺いたい 

 

 

バリアフリー化の進捗状況について伺いたい 

大規模施設の現況と改善計画について伺いたい 
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